

CULTURA-GRANADA

'El lince perdido', un ejemplo para los infógrafos

02.12.08 - MIGUEL Á. ALEJO | GRANADA

Cómo se hizo la película de animación 'El lince perdido', producida por Kandor Graphic y Antonio Banderas, se expondrá en la Fiesta 3D que se celebra mañana en Granada, en la Facultad de Informática, de 19 a 20 horas. Esta película es el primer largometraje de animación producido en la ciudad de la Alhambra. En él, un lince, Félix, piensa que él y su mala suerte están llevando a su especie a la extinción. Un relato ecológico que centra la atención en un animal que tristemente asiste en el mundo real a la desaparición.

El 3 de diciembre es el Día de los Infógrafos en Granada, donde se celebra un encuentro, charlas y debates para una nueva profesión en alza, ya que esta herramienta digital se utiliza en televisión, cine y presentaciones científicas, sobre todo.

Nexofilms

Junto con Kandor Graphic, en la Fiesta 3D también mostrarán su trabajo las productoras y academias Nexofilms, Tecforma y Genoma Animation. Los actos se desarrollarán durante toda la jornada en la ETS de Ingenierías Informática y de Telecomunicación de la Universidad de Granada, con entrada gratuita para todos sus actos. Este Día de los Infógrafos se completará el próximo día 6 con una fiesta a partir de las 22.00 horas en la Sala Planta Baja, donde se proyectarán diferentes trabajos de jóvenes infógrafos granadinos.